

NOUVELLE CALEDONIE

Marie Guévenoux, Ministre déléguée chargée des Outre-Mer auprès du Ministre de l'Intérieur s'est rendue en Nouvelle-Calédonie du 31 juillet au 2 août dernier.

Son programme prévoyait de rencontrer les forces de sécurité, les élus locaux, les forces économiques du "caillou" ... elle a également rencontré les agents du Haut-Commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie.

Elle leur a notamment annoncé l'envoi de renforts de forces de l'ordre à l'issue des JOP 2024...

En effet, malgré le silence médiatique actuel à ce sujet, la situation demeure tendue en Nouvelle-Calédonie et l'insécurité est loin d'avoir disparu...

Le 26 juillet 2024, **le Haut-Commissaire** avait réuni les agents du HCR pour tenter de les rassurer ... les agents ont bien entendu demandé des garanties quant à leur sécurité mais aussi celle des néo-calédoniens.



Un exemple parmi d'autres, en l'absence de transports en commun (à l'arrêt et qui ont souvent été vandalisés) nombre d'habitants et d'agents n'ont d'autre choix que de se rendre à leur travail à pieds...

De plus, le territoire est confronté à un exode massif, entre autres des personnels de santé, mais aussi d'agents du HCR (plusieurs d'entre eux ont d'ores et déjà demandé à regagner la métropole).

Durant tous ces évènements, ce sont près de 10.000 personnes qui ont été rapatriées. Les agents du HCR se sont mobilisés et ont fait preuve d'une solidarité exemplaire pour gérer cette crise, ne comptant pas leurs heures...



Notre Syndicat Force Ouvrière des Personnels des Préfectures et des Services du Ministère de l'Intérieur apporte son soutien le plus total à nos collègues de Nouvelle-Calédonie.

Nous demandons que le Ministère de l'Intérieur mette tout en œuvre pour garantir la sécurité de nos collègues et qu'il reconnaisse à sa juste mesure leur engagement sans faille durant cette crise.

Rejoignez-nous

